

Fundador y Director General: René Serrano García

Brutal choque de frente en Tancítaro deja 4 fallecidos

12 ▶

Celebrará DIF municipal a miles de niños con función de cine

9 ▶



Reactiva Bedolla Escuelas de Tiempo Completo en Michoacán

4 ▶



40 universidades mostrarán su oferta educativa para jóvenes

4 ▶



GOBERNADOR



Gobernador reitera respaldo para que el Atlético Morelia ascienda a primera división

6 ▶

Encabeza Toño Ixtláhuac inauguración del Primer Congreso sobre Investigación Educativa del Siglo XXI

-Ante la presencia de catedráticos y universidades del país e internacionales, refrenda el alcalde su alianza para impulsar la educación en el municipio.

Zitácuaro, Mich., a 25 de abril de 2022.- El alcalde Toño Ixtláhuac participó en la inauguración del Primer Congreso sobre Investigación Educativa del Siglo XXI: Retos y desafíos desde la pandemia,

convocado por la Universidad Centro Panamericano de Estudios Superiores. El presidente municipal reconoció esta institución por convocar la participación de 145 trabajos durante dos

días en el plantel de esta ciudad. Agradeció la visita de catedráticos, académicos y universidades de distintos países y estados de la república mexicana.

"En el Ayuntamiento de Zitácuaro las instituciones educativas de los distintos niveles, tienen un aliado para seguir impulsando juntos al municipio como

referente educativo", refrendó el edil. Este evento también estuvo presidido por Rafael Ávila Mejía, director de Servicios Educativos de la SEE en Zitácuaro; Salvador Jara Guerrero, exrector de la UMSHN y exgobernador de Michoacán; Jorge Olvera García, exrector UAEM; Aldo Emilio Tello Carrillo, rector de la Universidad Centro Panamericano de Estudios Superiores; Eury Jose Villalobos, presidente del Comité Organizador; David Mendoza Armas, rector UNIVIM; Enrique Gómez Bravo Topete, rector de la Universidad de la Salud del Estado de México; Julio Antonio López Ortega; delegado de la Federación Internacional de Educación Física y Deportiva.

Convoca Gobierno de Zitácuaro a jóvenes a formar parte de los Consejos Municipales

Zitácuaro, Mich., a 25 de abril del 2022.- El Ayuntamiento de Zitácuaro que encabeza el alcalde Toño Ixtláhuac, a través del Instituto de la Juventud Zitacuarenses, convoca a las y los jóvenes a participar en la formación de los Consejos Municipales Juveniles, a fin de que participen en la toma de decisiones y en el diseño de políticas públicas dirigidas a ellos.

El Consejo tiene la encomienda de crear y sugerir las líneas de acción y dar seguimiento a los proyectos para alcanzar sus objetivos en beneficio de sus comunidades y sean integrados en el Plan de Desarrollo Municipal.

Podrán participar mujeres y hombres de entre 15 a 29 años de edad y ser originario de Zitácuaro o residente. La convocatoria tiene vigencia hasta 13 de mayo.

En representación del alcalde Toño Ixtláhuac, el titular del IUJZIT, Eduardo Vázquez Saavedra, puntualizó que para conocer las bases específicas de la convocatoria, invitó a conocer las especificaciones en la emisión que será publicada en redes sociales oficiales y medios de comunicación.



Ante la presencia de catedráticos y universidades del país e internacionales, refrenda el alcalde su alianza para impulsar la educación en el municipio.



Podrán participar mujeres y hombres de entre 15 a 29 años de edad y ser originario de Zitácuaro o residente. La convocatoria tiene vigencia hasta 13 de mayo.

Informativo
la Región
Y PORTAL DE NOTICIAS DEL ORIENTE DE MICHOACÁN

Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: **René Serrano García.**
 Jefe de información y web master: **L.I. René Serrano Fuentes.**
 Subdirectora administrativa: **Claudia Argueta González.**
 Jefe de redacción: **Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.**
 Reporteros: **Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta**
 Sección sociales: **Rosa Fuentes Mendoza.**
 Asesor Jurídico: **Lic. Octavio Morales Balboa.**
 Articulistas: **Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza**
P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.
Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.



JOSÉ
MAURICIO
MORALES
SÁNCHEZ

NOTARIO PÚBLICO N° 38
Y DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO FEDERAL

H. ZITÁCUARO, MICHOACÁN C.P. 61500 5 DE MAYO SUR N° 41-A
 TELS. 153-09-03 Y 153-53-24 notario38@hotmail.com

Reactiva Bedolla Escuelas de Tiempo Completo en Michoacán

-Beneficiará a más de 74 mil alumnas y alumnos de educación básica



Ramírez Bedolla agregó que el Gobierno de Michoacán cuidará que los salarios de las y los profesores que trabajan con este modelo, tengan a tiempo sus ingresos en congruencia con su labor.

Morelia, Michoacán, 25 de abril del 2022.- A partir de hoy, 833 instituciones de nivel básico en la entidad reactivan el modelo de Escuelas de Tiempo Completo en beneficio de más de 74 mil alumnas y alumnos michoacanos, informó el gobernador Alfredo

Ramírez Bedolla.

El titular del Ejecutivo visitó la Escuela Primaria "José Ma. Morelos y Pavón", donde participó como testigo de honor de la firma de convenio de colaboración entre la Secretaría de Educación del Estado (SEE) y el

Sistema DIF Michoacán para la implementación y funcionamiento de dicho programa. El mandatario reiteró el compromiso de su gobierno para que niñas y niños cuenten con lo necesario para tener una educación de calidad.

Compartió que, a partir de hoy, los beneficiarios de este modelo tendrán desayunos y comidas calientes, además de actividades extracurriculares que permitan fortalecer la formación en las aulas, toda vez que el horario de atención de las Escuelas de Tiempo Completo es hasta las 16:00 horas.

Ramírez Bedolla agregó que el Gobierno de Michoacán cuidará que los salarios de las

y los profesores que trabajan con este modelo, tengan a tiempo sus ingresos en congruencia con su labor por la educación integral de sus alumnos.

La secretaria de Educación en el estado, Yarabí Ávila González, refrendó que desde la dependencia seguirá coordinando acciones para que las niñas y niños tengan lo necesario para una educación digna, basada en el respeto a sus derechos.

Por su parte la presidenta honoraria del DIF estatal, Grisel Tello Pimentel, reconoció en los padres de familia el apoyo y los llamó a mantenerse cercanos a las instituciones por el bienestar de sus hijas e hijos.

Finalmente, el director de la escuela primaria, Daniel García Rodríguez, aseguró que en trabajo conjunto con el Estado, se lograrán vencer barreras de infraestructura y aprendizaje en la institución donde se encuentran inscritos 305 alumnos.

Convocan a la primera marcha del orgullo gay en la Meseta Purépecha

Paracho, Mich.- 25 de abril de 2022.- En un hecho sin precedentes, se organizará la primera marcha del orgullo LGBTTTIQ+ en la Meseta Purépecha, a convocatoria de la diputada federal por Morena, Celeste Ascencio Ortega, quien representa a este sector en la Cámara de Diputados.

La realización de la primera marcha del orgullo se anunció durante la inauguración de la Oficina de Enlace Legislativo de la diputada a Celeste Ascencio, en Paracho, municipio que también será sede de la concentración de representantes de integrantes de la comunidad LGBTTTIQ+, a realizarse sobre el mes de junio.

Al abrir la convocatoria, la legisladora emanada de Morena justificó que está acción responde a la discriminación y relegación que enfrenta la comunidad de la diversidad sexual en la Meseta Purépecha.

"Paracho será sede de la primera marcha del orgullo #LGBTTTIQ que se realice en la Meseta Purépecha, bajo la intención de visibilizar a las y los habitantes de esta región, sobre la importancia de salvaguardar el respeto a los derechos de todas, todos y todes, sin que existan barreras por la preferencia sexual de cada individuo", explicó.

La legisladora federal, que representa a los pueblos originarios y a la comunidad de la diversidad sexual en la Cámara de Diputados, subrayó la necesidad de seguir trabajando en el combate a la discriminación que gira en torno a la comunidad de la diversidad sexual.

En este sentido, es importante mencionar que, sólo en 2021, Michoacán registró cerca de 360 quejas por discriminación en el Consejo Estatal para Prevenir y Eliminar la Discriminación y la Violencia (Coepredv).

Los grupos más agredidos siguen siendo la comunidad LGBTTTIQA (Lésbico, Gay, Bisexual, Transgénero, Transexual, Travesti, Intersexual, Queer y Asexual), los pueblos indígenas y las personas con discapacidad.

Sin embargo, la legisladora subrayó que la cifra negra que gira en torno a la discriminación de grupos de la diversidad sexual en comunidades indígenas, es aún mayor.



La diputada federal subrayó la necesidad de seguir trabajando en el combate a la discriminación que gira en torno a la comunidad de la diversidad sexual.

40 universidades mostrarán su oferta educativa para jóvenes

- Este miércoles en el centro de la ciudad

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de abril de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con el fin de mostrar la oferta educativa a jóvenes zitacuarenses y de todo el oriente, este miércoles 27 se realizará la Expo Universitaria 2022 en el centro de la ciudad. El horario será de 9:00 de la mañana a 4:00 de la tarde.

En entrevista, la Regidora del Ayuntamiento, Erendira Flor Salas Corona dijo que este tipo de evento ya se ha realizado con anterioridad pero de forma interna en las escuelas; es la primera vez que se involucra el gobierno para hacerlo un evento abierto.

Precisó que se tiene prevista la participación de 40 universidades, tanto públicas como privadas de Morelia, Toluca así como locales.

Aunque a estas alturas del año, muchos ya sacaron ficha en la escuela de su preferencia para continuar sus estudios, la integrante del cabildo destacó que siempre es una ventaja conocer todas las opciones en caso de cambiar de decisión.

En este sentido, agregó que representantes de las universidades participantes ese único día estarán dando a conocer su oferta educativa, pero además promociones como descuentos. Dicha acción es en consideración a la crisis económica en que se encuentran muchas familias después de la pandemia.

Salas Corona, dijo que de esta expo se verán beneficiados jóvenes zitacuarenses y además



Representantes de las universidades participantes ese único día estarán dando a conocer su oferta educativa, pero además promociones como descuentos.

Acceso a salud para todos los Zitacuarenses

- El Ayuntamiento Municipal firma convenio con la Universidad Sinergia Educativa de Enfermería



H. Zitácuaro Michoacán, 25 de abril de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Gracias a la firma de convenio entre el Ayuntamiento Municipal con la Universidad Sinergia Educativa de Enfermería, todos los sectores de la población tendrán acceso a los servicios de salud.

La firma del documento que oficializa estos acuerdos, fue encabezada por el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, así como representantes de dicha Universidad.

Durante su mensaje, el alcalde de Zitácuaro, reiteró su compromiso con la salud, prueba de ello, es que avanza la construcción de la primera Clínica de Hemodiálisis, el hospital del

IMSS que se ubicará cerca de la Colonia Emiliano Zapata, así como varias clínicas en la zona rural.

"No solo fortalecemos la educación, sino también forman parte de las políticas públicas que promovemos para garantizar mayor acceso a la seguridad social de las y los zitacuarenses", expresó.

Laura Garibay Espinoza, titular de la Dirección de Salud, precisó que las prácticas que llevarán a cabo los estudiantes de esta

universidad llegarán hasta las escuelas primarias en donde se harán estudios de forma aleatoria para establecer un control de niños sanos, peso y talla entre otros temas de salud.

También Vanesa Ruiz Frutis, representante de la casa de estudios, destacó que es fundamental llevar la salud a todos los sectores. Dijo que esta casa de estudios tiene un compromiso con la sociedad, para ello ha realizado convenios con 13 estados y a nivel nacional con el IMSS.

Según el convenio, los estudiantes de esta universidad del área de enfermería, podrán practicar tanto en áreas de la administración municipal y el DIF, afines a su perfil, como en instituciones educativas donde promoverán pláticas y actividades en materia de prevención de enfermedades de población de todos los rangos de edad.

Toño reiteró su compromiso con la salud, prueba de ello, es que avanza la construcción de la primera Clínica de Hemodiálisis y el hospital del IMSS.

Anuncia Juan Antonio Ixtláhuac mejoras para la Biblioteca Pública Melchor Ocampo

- Reconoce labor de las bibliotecas y espacios donde se fomenta la lectura

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de abril de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, anunció la realización de una obra de mejora de la Biblioteca Pública Melchor Ocampo, durante un breve acto para conmemorar el Día Internacional del Libro, que se celebra cada año el 23 de abril.

La actividad tuvo lugar frente a Palacio Municipal, donde se encuentra el módulo denominado "Paralibros" y contó como invitados especiales con alumnos de la Escuela Primaria Dámaso Cárdenas, de esta ciudad.

Durante su intervención, Ixtláhuac Orihuela, resaltó que el libro es un universo y un continente, permite ver los distintos pensamientos y visiones que ha dado la humanidad en las distintas épocas de la historia.

"Un libro nos traslada, genera cambios nunca debemos dejar de leer, que en ciudades municipios y localidades, generemos conciencia de acercarnos a la biblioteca a leer".

El edil, recordó que durante varias administraciones, se ha solicitado apoyo para mejorar la biblioteca pero no ha habido respuesta; en este caso, aseguró que el Gobierno Municipal que preside, tiene previsto destinar recursos para que se mejore.

Asimismo, Gregorio García Torres, Coordinador Regional de la Dirección General de Bibliotecas, invitó a adultos, jóvenes y niños a acudir a las bibliotecas y seguir leyendo en un libro, ya que a pesar de los avances tecnológicos no es lo mismo hacer lectura en un aparato a hacerlo en un libro, ya que éste despierta emociones únicas, comenzando desde el olor de sus páginas.



Juan Antonio: Ixtláhuac Orihuela, resaltó que el libro es un universo y un continente, permite ver los distintos pensamientos y visiones que ha dado la humanidad en las distintas épocas de la historia.

María Elena Yáñez Santana, es designada Mujer del Año

- En acto, recibirá el galardón Martha Eufemia Manjarrez Colín

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de abril de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La profesora María Elena Yáñez Santana, recibirá el galardón Martha Eufemia Manjarrez Colín, máximo reconocimiento que entrega el municipio a este sector de la población, en el marco del Día Internacional de la Mujer.

Así lo anunciaron integrantes del Comité Mujer Salud y Desarrollo, encabezado por Vanesa Ixtláhuac Orihuela, Presidenta del DIF Municipal, representantes del sector educativo y de salud.

La galardonada nació en el municipio de Tuzantla, pero ha vivido en Zitácuaro por muchos años, es maestra del nivel primaria, y en las instituciones educativas en las que ha laborado ha sido gestora de obras de mejora. En el tema social fue una de las impulsoras de la creación del fraccionamiento Los Ailes y también la dotación de todos los servicios básicos; rehabilitación del camino hacia El Naranjo, entre otras gestiones.

Vanesa Ixtláhuac Orihuela, señaló que este año se recibieron 8 propuestas, cada una estuvo representada por mujeres que han resaltado en algún sector. En este sentido recalco que cada una es valiosa por el solo hecho de contribuir con algún rubro del municipio.

De acuerdo a la convocatoria, la ganadora recibirá el galardón, Martha Eufemia Manjarrez Colín, de manos de autoridades municipales el próximo jueves 28 de abril a las 10:30 horas durante el acto conmemorativo del Día Internacional de la Mujer.



Vanesa Ixtláhuac, señaló que este año se recibieron 8 propuestas, cada una estuvo representada por mujeres que han resaltado en algún sector.



Gobernador reitera respaldo para que el Atlético Morelia ascienda a primera división

-El mandatario estatal planea mantener el comodato y el convenio de promoción y mantenimiento



Se han otorgado 4 millones 479 mil 846 pesos al Atlético Morelia por concepto de promoción al estado, así como suministro de agua, jardinería y seguridad.

Inicia Michoacán vinculación turística en EUA

Houston, EUA, 23 de abril de 2022.- La Secretaría de Turismo del Estado realizó este fin de semana un primer acercamiento con autoridades del sector en Estados Unidos, a fin de fortalecer la vinculación con las ciudades que ya tienen conexión aérea hacia Michoacán.

Roberto Monroy García, Secretario de Turismo del Estado se reunió con la Cónsul de México en Houston, Texas, Alicia Kerber, previo a encuentros similares con autoridades de California e Illinois, que son los otros dos estados con los que Michoacán tiene conectividad.

Señaló que “haremos presencia que permita que más turismo llegue a nuestro estado y genere mayor derrama económica, disfrutando de todas las riquezas que solo Michoacán ofrece”.

Dijo que se realizarán viajes de familiarización de tour operadores y agentes de viajes del vecino país hacia Michoacán y de la entidad hacia allá para realizar la vinculación de los destinos, establecer puntos de venta e identificar la oferta de productos turísticos susceptibles de llevar a sus mercados.

También se realizaron reuniones con el Centro de Convenciones de Houston para poder hacer intercambios, así como con Visit Houston, para hacer presencia de Michoacán en Houston y viceversa.



El Secretario de Turismo del Estado se reunió con la Cónsul de México en Houston, Texas, Alicia Kerber, previo a encuentros similares con autoridades de California e Illinois.

ascender a primera división.

Asimismo, informó que se han otorgado 4 millones 479 mil 846 pesos al Atlético Morelia por concepto de promoción al estado, así como suministro de agua, jardinería y seguridad.

Lo anterior como parte del convenio de comodato otorgado en la administración gubernamental pasada.

Sin embargo, el gobierno actual considera que se retomará de manera similar, debido a que existe la posibilidad de un ascenso a primera división por el aforo y calidad de las instalaciones.

Sobre la posibilidad de comprar la franquicia del Querétaro, señaló que sería inviable porque tiene una deuda de 32 millones de dólares, cifra que supera su valor.

Morelia, Mich.- 25 de abril de 2022.- El mandatario estatal, Alfredo Ramírez Bedolla, señaló que el tener un equipo de primera división es beneficioso para la ciudadanía, principalmente por la posibilidad de esparcimiento.

Por lo anterior se ratificó ante la Federación Mexicana de Fútbol el respaldo para mantener el comodato del estadio José María Morelos y Pavón para el Atlético Morelia y que así tenga uno de los principales requisitos para poder

Necesario redoblar esfuerzos para eliminar maltrato infantil: Víctor Zurita

Es necesario que desde todas las trincheras se redoblen esfuerzos para eliminar el maltrato infantil, ya que resulta grave las cifras que señalan que en México el 62% de los niños y niñas han sufrido maltrato en algún momento de su vida, subrayó el diputado Víctor Hugo Zurita Ortiz, Presidente de la Comisión Especial de Atención a Personas con Discapacidad de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

En el marco de la conmemoración del Día de la Lucha contra el Maltrato Infantil, refirió que las y los niños necesitan desarrollarse en un entorno seguro, en paz y que se les debe garantizar todos sus derechos, para que puedan tener una infancia plena y feliz.

Por ello, recaló que se debe erradicar la violencia desde la infancia, y promover los derechos de los niños y adolescentes, por lo que en el marco de esta conmemoración se debe reflexionar sobre las acciones que se deben implementar y garantizar que las políticas públicas que se promueven al respecto, sean efectivas.

Víctor Zurita recordó que de acuerdo a la Organización Mundial de la Salud las y los niños con discapacidad sufren actos de violencia con una frecuencia casi cuatro veces mayor que los que no tienen, por lo que debe atenderse este problema y proteger a las y los menores.

Llamó a atender de manera puntual el llamado de la convención sobre los derechos de las personas con discapacidad, promulgada por las Naciones Unidas, la cual destaca la necesidad de proteger los derechos de los niños con discapacidad y velar por que logren una participación en la sociedad que sea plena y en pie de igualdad.

Aunado a ello, conminó a promover acciones encaminadas a erradicar la violencia y maltrato infantil desde el hogar y en las distintas esferas, ya que la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE), señala que México como el primer país de sus integrantes en abuso sexual infantil, con un total de 5.4 millones de casos al año.

En tanto, el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia reporta que anualmente existen en términos oficiales, al menos 27 mil niños que son maltratados por sus padres por medio de agresiones, culpas, sobreprotección, rechazo y distanciamiento afectivo.



De acuerdo a la Organización Mundial de la Salud las y los niños con discapacidad sufren actos de violencia con una frecuencia casi cuatro veces mayor que los que no tienen.

Das WeltAuto.
Usados Certificados



¿Listo



para tu nuevo mejor

amigo?

En Das WeltAuto Zitácuaro tomamos tu vehículo a cuenta o en consignación, agenda tu cita con nosotros.



715 153 19 00



715 156 80 43

Das WeltAuto Zitácuaro

Inician en Michoacán los Foros Regionales sobre Movilidad Humana

-Durante el 26 y 27 de abril se realizará el foro.



Todo está listo para que el Gobierno del Estado de Michoacán sea anfitrión del Primer Foro Regional sobre Movilidad Humana, destacaron el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la secretaria del Migrante, Brenda Fraga Gutiérrez.

Morelia, Michoacán, 25 de abril de 2022.-* Todo está listo para que el Gobierno del Estado de Michoacán sea anfitrión del Primer Foro Regional sobre Movilidad Humana, en el cual, se trazarán las líneas de atención interinstitucional con autoridades de los tres niveles de gobierno y organismos internacionales, destacaron

el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la secretaria del Migrante, Brenda Fraga Gutiérrez.

En conferencia de prensa, el mandatario y la funcionaria estatal recalcaron que el foro tiene como objetivo la construcción de una política de Estado que ubique como eje central los derechos humanos de las personas desplazadas por la violencia, así como fortalecer las capacidades institucionales en los tres órdenes de gobierno; por ello, durante el 26 y 27 de abril se realizará el foro en Casa Michoacán.

En ese sentido, Fraga Gutiérrez puntualizó que los tres ejes de trabajo serán: gobernanza migratoria a nivel nacional y local, integración de personas migrantes residentes y personas refugiadas y el desplazamiento forzado interno.

Fraga Gutiérrez resaltó que el foro contará con la participación de las autoridades migratorias de Michoacán, Aguascalientes, Colima, Guanajuato, Jalisco, Nayarit, Querétaro, San Luis

Potosí y Zacatecas.

En el evento habrá autoridades de la Secretaría de Gobernación, representantes de gobiernos estatales y municipales, la Coordinación Nacional de Oficinas Estatales de Atención a Migrantes (CONOFAM), el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), la Cooperación Alemana al Desarrollo Sustentable (GIZ) y la Organización Internacional para las Migraciones (OIM).

Es de destacar que Semigrante ha impulsado el Modelo Integral de Intervención para el Desplazamiento Forzado a través del cual se integró la primera base de datos y un diagnóstico de personas michoacanas en albergues de Tijuana que llevará a la implementación de medidas emergentes y de ayuda humanitaria, la firma de un convenio intergubernamental entre Michoacán y Tijuana; la ejecución de un operativo de retorno seguro y voluntario que concluirán en acciones de integración social.

Derivado de la primera base de datos se detectó que existen michoacanos y michoacanas de 40 municipios en albergues de Tijuana, encabezando la lista Apatzingán, Uruapan, Aguililla, Morelia y Múgica, en ellos y ellas se centrarán las primeras medidas de atención gestadas en el foro.

21 pases a Juegos Nacionales Conade 2022 para el atletismo michoacano

-La delegación michoacana cerró su participación en el Macro-Regional Región B

Morelia, Michoacán, 26 de abril de 2022.- Después de cuatro días de actividades en la Unidad Deportiva Santa Teresita, de la ciudad de Nayarit, la selección del estado purépecha amarró veintiún boletos directos a los Juegos Nacionales Conade 2022.

Los atletas michoacanos que consiguieron su pase a la siguiente fase nacional en las pruebas de pista son: Patricia Flores, en Heptatlón Sub 18 femenino, Jorge Cortés en 400 metros Sub 20 varonil, Karla Pedraza en las pruebas de 400 y 800 metros Sub 23 femenino, Jonathan Padilla en los 100 y 200 metros Sub 18 varonil, Abraham Castro en los 100 metros Sub 20, Luis Tello en 100 y 200 metros Sub 23, Mia Torres en los 3000 metros sub 18 femenino, Magdalena García en los 3000 y 5000 metros Sub 23 femenino, Luis Ordoñez en 10000 y 5000 metros sub 23, Alexander Salinas en 2000 metros con obstáculos, Antonio Abarca en los 3000 metros con vallas sub 16 y los relevos 4x400 Sub 20 varonil y Sub 23 femenino.

En las pruebas de campo, los michoacanos que consiguieron el primer lugar son: Luis Gutiérrez en salto de longitud Sub 18, mientras que, Paula González y Rocío Curiel, hicieron lo mismo en Salto de altura Sub 20.

A estos michoacanos se podrían sumar alrededor de veinte elementos más, que por sus posiciones en rankins al finalizar los Macros-Selectivos en el país avanzarían a la fase nacional a disputarse en el estado de Sonora entre los meses de mayo y junio del presente año.



La selección del estado purépecha amarró veintiún boletos directos a los Juegos Nacionales Conade 2022, a estos michoacanos se podrían sumar alrededor de veinte elementos más.

Ahh Chingá...!

Dr. Mercola; Más de 769 atletas se desmayaron durante el juego entre el periodo de marzo 2021 a marzo 2022. La impactante estadística fue revelada por One America News Network (OAN), que también encontró que la edad promedio de los atletas que sufrieron un paro cardíaco era de tan solo 23 años. El aumento sin precedentes en los casos de paros cardíacos y otros problemas del corazón entre los atletas de élite coincide con el lanzamiento de las vacunas antiCOVID-19.

Atletas con problemas del corazón.

Más de 2 mil docentes del Colegio de Bachilleres de Michoacán afectados por retraso en su pago

- Este martes tomaron la Administración de Rentas



El origen del problema viene desde que entró como nueva directora del subsistema Tere Nora Covarrubias, y desde entonces ha sido mínima

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de abril de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Agremiados al Sindicato del Colegio de Bachilleres del Estado de Michoacán, paralizaron las labores de la Administración de Rentas en esta ciudad. La acción se replicó en todos los municipios de la entidad porque más de 2 mil docentes han sido afectados por la falta de pago, retraso en trámites y otros temas

administrativos.

El bloqueo de dicha oficina comenzó desde las 8:00 de la mañana y se extendió hasta las 2:00 de la tarde, además en los siguientes días se harán otras acciones de protesta.

En entrevista, Jacaranda Hernández, Delegada de la Extensión Zitácuaro del Colegio de Bachilleres, señaló que hay adeudos desde 2019, un cese de 4 compañeros cuando hicieron una manifestación en el mes de diciembre, se les prometió su reinstalación y esto no se ha cumplido; hostigamiento laboral, retraso en pagos y en varios trámites administrativos.

Expuso que el origen del problema viene desde que entró como nueva directora del subsistema Tere Nora Covarrubias, y desde entonces ha sido mínima la comunicación con la funcionaria, ella conoce de los problemas pero no ha tenido disposición en atender las demandas.

“Son situaciones adversas que se deben desde la administración pasada, y también de la nueva dirección general ya que ella entró en octubre y hay más adeudos pendientes desde esa fecha”, expresó.

Exhortó a las autoridades estatales a dar apertura al diálogo, ya que por el momento no han tenido audiencia con el

Celebrará DIF municipal a miles de niños con función de cine

- Como parte de las actividades organizadas por el gobierno de Zitácuaro en el marco del Día del Niño, se realizarán funciones de cine en Cinemas Leo para más de 4 mil niños.

Zitácuaro, Mich., a 26 de abril del 2022.- En el marco del Día del Niño, el sistema para el Desarrollo Integral de la Familia, encabezado por la licenciada Vanessa Ixtláhuac, llevará a cabo funciones de cine gratuitas los días 28 y 29 de abril todo el día en Cinemas Leo.

Más de 4 mil boletos serán obsequiados por el DIF en escuelas preescolares y primarias de todo el municipio para que los menores disfruten de la película Sonic en las fechas programadas.

Este martes, la presidenta honoraria inició la entrega de los boletos en la escuela Francisco I. Madero, con la entrega de más de 500 boletos a las y los alumnos del plantel.

Refirió que como #CiudadPorLosNiños la encomienda del alcalde Toño Ixtláhuac es generar actividades que promuevan una sana infancia y el desarrollo de la niñez zitacuarensis.



Más de 4 mil boletos serán obsequiados por el DIF en escuelas preescolares y primarias del municipio para que los menores disfruten de la película Sonic, en las fechas programadas.

Gobernados de Michoacán, además ha sido casi nula la comunicación con su líder sindical. Agregó que este tipo de problemas afectan a toda la comunidad estudiantil, por lo que urge una solución definitiva.

Ayuntamiento acondiciona nuevo centro de recepción de basura

- En marcha los estudios y permisos correspondientes



H. Zitácuaro Michoacán, 25 de abril de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Al menos en los siguientes meses, la basura que se genera en Zitácuaro se seguirá depositando en el relleno sanitario ubicado en terrenos de las tenencias de Timbineo de los Contreras e Ignacio López Rayón “Coyota”.

A la par, se encuentran en marcha los estudios y trámites ante dependencias como PROFEPA y PROAM para la autorización de un nuevo centro de disposición final de los residuos sólidos. Ya se tiene el terreno solo se está atendiendo el tema legal y el ayuntamiento es el más interesado en resolver esta demanda.

Al respecto, José Guadalupe Benítez Gómez, titular de Servicios Ciudadanos, aseguró que está garantizado un nuevo lugar, no se prevé ningún conflicto o problema para atender la recolección de basura del municipio.

Mientras esto se soluciona, dijo, en el relleno sanitario se trabaja a marchas forzadas para mejorar el funcionamiento y sobre todo, para optimizar el proceso de separación, ya que esto permitirá mejores resultados en todos los aspectos.

Actualmente los vecinos de Timbineo de los Contreras y de Coyota, han autorizado que se siga depositando la basura en el relleno

actual, sin embargo existe el compromiso de tener un nuevo lugar, que deberá estar listo este mismo año.

“El nuevo relleno estará en un lugar que ocasione el menor de los problemas posibles, en ello estamos trabajando para que se cumplan todos los requisitos que contempla un sitio de disposición como el que requiere el municipio”, expresó.

CONSULTORIO V.I.D.A.
Valoración Integral Diagnóstica Avanzada

Responsable
Dr. Juan Daniel Cruz Munguía
Egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana de la CD. MX.
Diplomado en Diabetes Hipertensión e Hiperuricemia por el ITESM campus CD. MX.
Certificado en Advanced Trauma Life Support (ATLS) por el American College of Surgeons.

¿Presión Arterial ALTA? ¿Palpitaciones o dolor en el Pecho?

Realizamos estos estudios



M.A.P.A.



Electrocardiograma



Holter

Control de enfermedades crónicas como hipertensión, diabetes, renales, tiroideas, cardíacas, cerebrales.

Si eres mayor de 40 años

¡Chécate!!

Fijo Consultorio:
715-688-11-40

Celular Consultorio:
715-123-41-14

Consultorio: Santos Degollado Ote. 174-D, H. Zitácuaro, Michoacán.

Con cinco foros regionales, difundirán disposiciones del Nuevo Sistema de Justicia Laboral



Entre las nuevas disposiciones están: la operación de Centros de Conciliación, así como Juzgados Laborales, además de nuevas reglas para la organización y la vida orgánica de los sindicatos.

Morelia, Michoacán, 26 de abril del 2022.- Ante la inminente entrada en vigor de las nuevas disposiciones en materia laboral en la entidad, el Gobierno de Michoacán, a través de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), y los Poderes Legislativo y Judicial realizarán cinco "Foros de Difusión del Nuevo Sistema de Justicia Laboral".

En rueda de prensa, el subsecretario del Trabajo y Previsión Social de la Sedeco, Juan Pablo Puebla Arévalo, el presidente de la

Comisión de Trabajo y Previsión Social del Congreso del Estado, Roberto Reyes Cosari, y el consejero del Poder Judicial, Jesús Lenin Sánchez Rodríguez, explicaron que el objetivo principal de estos foros es explicar en qué consiste el Nuevo Sistema de Justicia Laboral.

Expusieron que entre las nuevas disposiciones que entrarán en vigor en Michoacán el 3 de octubre de este año, están la operación de Centros de Conciliación así como Juzgados Laborales, además de nuevas

reglas para la organización y la vida orgánica de los sindicatos.

Respecto al programa de actividades a desarrollar, Puebla Arévalo informó que iniciarán el miércoles 4 de mayo con el Foro del Nuevo Modelo de Justicia Laboral, a realizarse a partir de las 9:00 horas en el Teatro Mariano Matamoros, de Morelia, Michoacán, el viernes 13 de mayo se llevará a cabo el foro de Uruapan; el viernes 20 en el municipio de Zamora; el viernes 27 el correspondiente a

Lázaro Cárdenas, para concluir el viernes 3 de junio en Zitácuaro.

Además se realizará una Feria Regional del Empleo en Uruapan, el jueves 26 de mayo en la que se ofertarán 500 vacantes; una entrega masiva de contratos de trabajo a beneficiarios del Programa de Movilidad Laboral, así como un seminario empresarial denominado "Responsabilidad Incluyente", que tendrá lugar el miércoles 25 de mayo en Casa Michoacán.

En la rueda de prensa participaron también los directores de Previsión Social, Yunuén Mejía Bérjar y de Empleo Digno, Elesban Aparicio Cuiriz.

SSP reanuda dispositivo de vigilancia Escuela Segura

-El objetivo garantizar un regreso a clases libre de incidentes.

Morelia, Michoacán, 25 de abril del 2022.-* Con la finalidad de garantizar un regreso seguro a clases, los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) instruidos por su titular, General José Alfredo Ortega Reyes reanudaron el dispositivo de vigilancia Escuela Segura en las instituciones de educación para prevenir cualquier acto que genere un riesgo, así como reforzar los lazos de confianza entre la ciudadanía y los elementos policiales.

"Queremos un retorno a las aulas seguro y que los estudiantes encuentren las condiciones óptimas a las afueras de sus escuelas" señaló Ortega Reyes.

Por ello, instruyó a los efectivos de la Policía Michoacán realizar labores de proximidad social en las inmediaciones de los centros escolares para evitar hechos que atenten contra la seguridad de los alumnos y familiares que acuden a dichos espacios, a través de una estrecha cercanía con su policía.

Asimismo, con el objeto de generar entornos seguros, los agentes del orden desempeñan distintas acciones en materia vial a fin de evitar accidentes automovilísticos y garantizar la llegada segura de los estudiantes a sus aulas.

La SSP está al servicio de la sociedad las 24 horas del día a través de los números de emergencia 089 y 911.



Queremos un retorno a las aulas seguro y que los estudiantes encuentren las condiciones óptimas a las afueras de sus escuelas" señaló Ortega Reyes.

FUNERALES ROMERO
Contigo Siempre

Asistencia inmediata las 24 hrs los 365 días del año.

"Resuelve por anticipado lo inevitable"

funeralesromero.com

Inhumación • Cremación • Exhumación
Traslados nacionales e internacionales

PLANES A FUTURO
Adquiere hoy y paga poco a poco, precios congelados y sin intereses.

Av. Hidalgo Ote. No. 58 Galeana #24, Col. Infonavit
H. Zitácuaro, Mich. H. Zitácuaro, Mich.
715-153-7081 715-153-4669
715-146-0439 715-146-0439

Realizamos estudios de Electroencefalograma
apoyamos tu economía

Obtén **20%** de Descuento en tu consulta en este mes de **Abril**

Médico del INCAN, Hospitales Angeles y Médica Sur

Dr. Gervith Reyes
neurología / cirugía de columna

Previa Cita en:
Bulevar Pán. No. 10
Col. Cuatreceros
H. Zitácuaro, Mich.
 Mora
Analítica
(715)153-3767

Abre IMCED convocatoria de nuevo ingreso para licenciatura y maestría

-Las y los interesados en formar parte del instituto deberán registrarse en línea a partir de hoy y hasta el próximo 11 de agosto

Morelia, Michoacán, 26 de abril del 2022.- El Instituto Michoacano de Ciencias de la Educación (IMCED), "José María Morelos", abrió convocatoria de nuevo ingreso para licenciatura y maestría con las modalidades directa y semipresencial.

El registro en línea estará abierto desde hoy y hasta el próximo 11 de agosto, a través de la liga: <https://acceso.imced.edu.mx/convocatoria/>. Las y los interesados deberán registrar sus datos personales y escolares, imprimir la solicitud de registro; presentar el examen de admisión y finalmente, acudir al curso de inducción.

Cabe destacar que, para ingresar a estos programas, no se necesita de un bachillerato específico.

Entre la oferta educativa que proporciona el instituto se encuentran las licenciaturas de Pedagogía, Psicología Educativa, Educación Media Especializada en Lengua Extranjera (inglés), Educación Artística, Comunicación Educativa e Inclusión Educativa.

Además de las maestrías en Educación en Ciencias Naturales; Docencia para la Cultura Física; Pedagogía; Ciencias de la Educación con Terminal Administrativa Educativa; Docencia en Ciencias Sociales; Sociología de la Educación; Dificultades en el Aprendizaje; Psicología de la Educación en la Perspectiva Psicoanalítica y Psicología de la Educación en la Perspectiva Psicogenética.

Las licenciaturas y maestrías se ofertan en las sedes de Morelia, Zitácuaro, Guacamayas y Ciénega- La Piedad, así como en el Centro de Trabajo Irimbo-Hidalgo.



El registro en línea estará abierto desde hoy y hasta el próximo 11 de agosto, a través de la liga: <https://acceso.imced.edu.mx/convocatoria/>.

Michoacán, listo con sus representantes de Skateboarding rumbo a Juegos Nacionales Conade 2022

Morelia, Michoacán, 23 de abril del 2022.- El Gobierno de Michoacán a través de la Comisión Estatal de Cultura Física y Deporte (Cecufid), celebró por primera ocasión en la historia de la entidad, el Campeonato Estatal de Skateboarding, evento que fungió como etapa selectiva en búsqueda de los atletas que entrarán en acción en esta nueva disciplina de los Juegos Nacionales Conade 2022.



El Skate Park ubicado dentro de las instalaciones del Complejo Deportivo Bicentenario de la ciudad de Morelia, fue el escenario donde los patinadores demostraron su talento a cuatro ruedas.

El Skate Park ubicado dentro de las instalaciones del Complejo Deportivo Bicentenario de la ciudad de Morelia, fue el escenario donde los patinadores demostraron su talento a cuatro ruedas.

Los clasificados fueron: en la categoría Juvenil Menor 12-14 años varonil (12-14 años), Gohan Gabriel Rodríguez Arredondo en primer lugar; en la categoría Juvenil Mayor femenino 15-18 años, Andrea Azareth Juárez Ortiz; y en la categoría Juvenil Mayor varonil 15-18 años, Hobet Olivás Nevarez. Todos, oriundos de la ciudad de Morelia.

El evento contó con la participación de 26 atletas, quienes buscaban formar parte de la selección michoacana de la especialidad, que estrenarán competencia en la máxima fiesta del deporte amateur en nuestro país, con sede en el estado de Baja California, entre los meses de mayo y junio.

Arena Suelta

Por: Tayde González Arias.

EL ESTÓMAGO AVISA CUANDO ESTÁ VACÍO, PERO EL CEREBRO NO

Nunca se debe actuar con las emociones al borde o la cabeza caliente, pero en esas circunstancias es cuando más ganas dan de hacer y deshacer. Aunque hay muchas razones que nos pueden llevar al enojo o coraje, no debemos entregar a otros el poder para que nos alteren nuestro bienestar emocional, nuestra paz o tranquilidad.

Cierto es que el mundo es un caos, que existen miles de cosas que nos pueden alterar, que es casi imposible no tener hambre y enojarte, pero, aunque el estómago avisa cuando está



vacío, y eso no pasa con el cerebro, bien vale la pena que nos esforcemos más por ser dueños de nuestras emociones y las contemplemos, y no vivamos a expensas de lo que el clima pudiera causar en nosotros.

La persona que se enoja con todo no es la mejor compañía, por lo que tarde o temprano termina estando sola, enclaustrada en sus enojos, en la espera eterna de ofrecer una mueca de alegría. La vida para poder ser disfrutable, ha de ser disfrutable con sus altas y bajas, pero nunca estancándose en la angustia o la depresión.

Cuántas veces esas personas que suelen quejarse por todo, es decir, lo mismo, cuando tienen calor, que cuando sufren por sentir frío, que cuando no tienen dinero o cuando no saben qué hacer con lo que tienen, terminan enfadando a casi cualquiera que les rodea, ya que no hay persona que pueda soportar siempre escuchar malas noticias.

El extremo, o polo opuesto a la negatividad, es esa persona positiva que no pisa el suelo de la realidad, y vive en un sueño de perfección, lo que resulta útil en una conversación con él o ella, cuando tenemos que salir de batallas internas existenciales en donde no hay valor personal, cuando se acaba la autoestima o se cae en condiciones de profunda tristeza, al perder sentido a la vida por no poder superar problemas internos o externos.

Es fácil hablar de la ecuanimidad, lo realmente complicado es encontrar y vivir en ese estado, pero depende de cada uno buscar las condiciones adecuadas que nos permitan estar alejados del estrés o las presiones que ocasionan los desequilibrios emocionales, y el desinterés por la vida.

Aunque cada uno, conforme a nuestros traumas y problemas que tenemos, requerimos algún grado de atención psicológica y psiquiátrica, somos muy pocos los que aceptamos recibir esa ayuda o bien los que tenemos acceso a ésta atención, ya sea por profesionales de la salud en ésta área o por el costo que la atención de este tipo exige.

La familia, debiera ser el primer núcleo que apoyara en la regulación de las emociones, de tal suerte que un enojo, pueda ser bien tratado, lo mismo que el exceso de las emociones que pudieran llevarnos a afectación de terceros. También los amigos o el ámbito social en general, debieran ser espacios en los que se señalan, las faltas, deficiencias o excesos que cada uno realizamos para sí y con los demás.

Si bien es cierto que no podemos evitar los sucesos que nos motivan o desmotivan, y que sus efectos nos pueden enaltecer o sumir en la más profunda tristeza, al tratarse de asuntos inesperados, cuando menos estemos preparados para enfrentarlos, de tal manera que, podamos actuar de la mejor manera cada que tengamos que resolverlo o simplemente vivirlos.

Regular nuestras emociones es básico para poder disfrutar la vida, pues nadie que se altera por poco o mucho de lo que sucede en el entorno podrá contar con un equilibrio emocional, antes, al contrario, serán muy irregulares sus estados de ánimo.

Es importante disminuir las emociones negativas e incrementar las emociones positivas, haciendo uso de nuestra inteligencia emocional, para evitar gastar nuestras energías en el estrés, o en temas, problemas y asuntos que nos desgastan física y mentalmente, alejándonos del buen vivir y de la oportunidad única que tenemos en vivir plenamente.

Brutal choque de frente en Tancitaro deja 4 fallecidos

Tancitaro, Mich.- 25 de abril de 2022.-Cuatro personas perdieron la vida tras un aparatoso choque de frente entre dos vehículos, ocurrido sobre la carretera San Juan Nuevo-Tancitaro. A consecuencia del encontronazo también se reportaron varas personas heridas.

Fue durante los últimos minutos del domingo anterior, cuando algunos automovilistas reportaron al número de emergencias, que en el sitio conocido como "El Columpio del Chivo", aproximadamente a 3 kilómetros de llegar a Tancitaro había un accidente y se observaban múltiples víctimas.

Al sitio se trasladaron paramédicos de Protección Civil Municipal, mismos que encontraron siniestrados a una camioneta de color verde y un Nissan, Tsuru, de color rojo. Varios de los ocupantes de dichas unidades salieron disparados, siendo confirmado en el lugar el deceso de 4 personas.

Además, los sobrevivientes fueron trasladados de emergencia a hospitales de la región. De las víctimas se ignora su identidad.

La vialidad fue cerrada a la circulación y más tarde se presentó el personal de la Fiscalía General del Estado, cuyos peritos emprendieron los correspondientes peritajes y el levantamiento de los cuerpos. Siendo aseguradas las unidades siniestradas.



Varios de los ocupantes de dichas unidades salieron disparados, siendo confirmado en el lugar el deceso de 4 personas.

Vehículo desconocido atropella a dos motociclistas y huye, hay un muerto y un herido grave

Tacámbaro Mich.- 24 de abril del 2022.- Un trágico accidente vial ocurrió sobre la carretera Pátzcuaro-Tacámbaro, a la altura del cruce El Pedregoso - Las Latas con saldo de un fallecido y una persona lesionada de gravedad.

El incidente se registró en el tramo carretero Tacámbaro - San Juan de Viña, donde una motocicleta con dos ocupantes, presuntamente fue embestida por otro automóvil, del que se ignoran mayores características ya que se dio a la fuga.

En el lugar falleció uno de los tripulantes de la moto, mientras que su acompañante fue atendido y trasladado por elementos de la Asociación de Medicina Prehospital San Juan de Viña (A.M.P) al Hospital Maria Zendejas, de Tacámbaro.

Del fallecido se ignora su identidad, en tanto que el lesionado es Froylan Ever P., de quien su estado de salud es reportado como delicado.

El personal de la Fiscalía General del Estado, se hizo cargo de emprender los respectivos peritajes y el levantamiento del cuerpo. Siendo iniciada la correspondiente carpeta de investigación.



En el lugar falleció uno de los tripulantes de la moto, mientras que su acompañante fue atendido y trasladado a un hospital, en estado grave.

En Zitácuaro, FGE detiene a presunto responsable de violación de una menor

Zitácuaro, Michoacán, a 26 de abril de 2022.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) cumplimentó una orden de aprehensión en contra de Roberto, por su posible relación en el delito de Violación, ilícito perpetrado en agravio de una menor de edad, en el municipio de Zitácuaro.

De acuerdo con los datos que constan en la Carpeta de Investigación, el pasado 25 de marzo, alrededor de las 21:00 horas, la víctima se encontraba acostada en su habitación cuando fue sorprendida por Roberto, quien la amagó con un arma punzocortante para después agredirla sexualmente.

Los hechos fueron denunciados por la madre de la menor, quien se percató de lo sucedido, lo que derivó en la integración de una Carpeta de Investigación.

Durante las diligencias, el agente del Ministerio Público de la Fiscalía Regional Zitácuaro recabó datos de prueba que permitieron establecer la posible participación de Roberto en este delito, por lo que solicitó ante el Juez de Control la respectiva orden de aprehensión, que ya fue cumplimentada.

Hallan a 2 pintores muertos en aljibe del Conalep 1, en Morelia

-Las víctimas no tenían huellas de violencia y el deceso se debió aparentemente a una intoxicación por inhalación de los vapores de la pintura.

Morelia, Mich.-23 de abril de 2022.- Dos pintores fallecieron aparentemente tras sufrir una intoxicación cuando daban mantenimiento a un aljibe en las instalaciones del Conalep 1, ubicado en la colonia Ciudad Industrial, al oriente de Morelia.

Fuentes allegadas a las autoridades policiales y de rescate informaron lo anterior, también mencionaron que el hecho ocurrió la noche de ayer viernes.

Trascendió que alguien encontró a los afectados inconscientes y pidió ayuda, luego arribaron policías locales, bomberos y paramédicos, quienes intentaron reanimar a los susodichos, pero ya no tenían signos vitales.

Los uniformados avisaron a la Fiscalía General del Estado (FGE), entonces llegó la Unidad de Atención Inmediata, la cual realizó las averiguaciones respectivas y trasladó los cuerpos a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor. La identidad de los difuntos no fue expuesta por la Policía.

Joven muere al caer a una cisterna en colonia de Morelia

Morelia, Mich.-25 de abril de 2022.-Un joven murió ahogado tras caer a la cisterna de un domicilio ubicado en la colonia Gertrudis Sánchez, al norte de la capital michoacana.

De acuerdo con fuentes allegadas al tema, lo anterior se registró este lunes en un inmueble de la calle Los Laureles. Unas personas reportaron la situación y pidieron ayuda al número de emergencias 911.

En el sitio se presentaron patrulleros y rescatistas, quienes corroboraron el fallecimiento del susodicho, mismo que fue identificado como Diego, de aproximadamente 19 años de edad.

La Fiscalía General del Estado (FGE) se enteró del caso y le encomendó las averiguaciones respectivas a sus especialistas, quienes hicieron lo conducente y el cuerpo fue trasladado a la morgue para la práctica de la necropsia de ley.

Adulto mayor fallece al volcar taxi en Charo

La unidad terminó dentro de un canal de agua.

Charo, Mich.- 25 de abril de 2022.- Un adulto mayor falleció tras la volcadura de un vehículo de alquiler, el cual cayó a un canal de agua ubicado en el municipio de Charo, indicaron las autoridades policiales y de rescate.

El accidente sucedió la mañana de este lunes en la carretera Charo-Zurumbeneo, justo a la altura de la colonia Francisco I. Madero.

La emergencia fue reportada por unos habitantes de la zona e inmediatamente acudieron patrulleros locales y paramédicos, quienes confirmaron el deceso del ocupante del referido taxi.

Los uniformados avisaron a la Fiscalía General del Estado (FGE), especialistas realizaron las averiguaciones pertinentes. El cadáver fue sacado de la unidad siniestrada y llevado a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor. La Policía no reveló la identidad del difunto.